
 Update oder Neuinstallation?Erledigt

Beitrag von „user-michi“ vom 30. September 2016, 09:05

Guten Morgen,

schließe mich der Frage an. Soll ich es wagen ein Update durchzuziehen oder eher nicht?
Aktuell traue ich mich nicht. 

System seht ihr in der Signatur. Es geht um Rechner 1

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/28591-update-oder-neuinstallation/?postID=262022#post262022
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